

Abus de la part d'un employeur ?

Par laya09, le 17/02/2012 à 21:44

Bonsoir,

Je viens vers vous ce soir car mon conjoint à actuellement des difficulté avec son employeur. Je m'explique :

Mon conjoint travaillait dans un véhicule in-adapter à sa corpulence de ce fait, il a été en accident de travail durant 1 mois, à sa reprise de travail il a vu le médecin du travail qui à notifier sur la fiche de reprise de travail qu'il fallait que l'employeur mette à sa disposition un véhicule adapter. Chose qui n'a pas été faite.

De sa date d'accident de travail jusqu'à fin janvier mon conjoint à reçu des lettres recommandé presque tout les semaines (planning, modification de planning, critique sur son travail, convocation)

Nous avons donc fait appelle à l'inspection du travail qui à dû à mon avis les calmer un peu pour cause, son employeur l'a retirer des ses fonction d'intervenant rondier pour le mettre en tant qu'agent de sécurité donc plus de véhicule de fonction. Jusque la tout va "mieux".

Mon conjoint utilise donc a présent son véhicule personnel pour effectuer les trajets entre la maison et son lieu de travail (qui varie selon la demande de gardiennage)

voici le "hic" a la base mon conjoint doit ce rendre uniquement à l'endroit demander par son supérieur et un intervenant/rondier doit ce rendre également au même endroit pour le "mettre en place" (ce qui consiste à lui ouvrir les portes de l'endroit ou il ce trouve ex : banque) sauf que comme au par avant il était lui même intervenant rondier son responsable lui à dit que comme il sait comment ce passe la procédure, il ce débrouille tout seul! Ce qui veut dire qu'il doit faire des détour avec son propre véhicule personnel pour ce rendre au bureau récupérer les clés des sites et aller sur place est-ce normal?

De plus son supérieur l'envoie le plus loin possible de notre domicile (je suis presque convaincu que c'est pour l'embêter !) par exemple à plus de 70 Km

Je m'inquiète parce que financièrement nous ne suivons plus ... Nos salaires passent dans l'essence et les réparations de la voiture... nous avons un bébé de 6 mois et deux enfants qui viennent tout les 15 jours voir leur papa.

Pouvons nous faire quelque chose?

merci d'avance pour vos réponses.